
㈱エフエム御殿場 番組審議委員会 

議事録 

2024 年 5 ⽉ 15 ⽇（⽊）・第 3 回 

担当︓岩⽥ 

 

【開催⽇】 
2024 年 5 ⽉ 15 ⽇（⽊）10:00~10:50 

 
【会場】 
 エフエム御殿場事務所 
 
【出席者】 

審議委員︓⼭⼝・佐藤・横⼭・安達・杉⼭・荒井 
エフエム御殿場︓関⾕・岩⽥・磯野 
 

【内容】 
１． 新審議委員の紹介 佐藤様 → 他審議委員⾃⼰紹介 
 
２． 議題番組について 

今回の審議番組「Joyful」（番組概要は進⾏表参照） 
 

〈⼭⼝〉 
l 話がつっかえたり、途中で⽌まっても良いと思う。そこは気にならない。伝える気持ちが

⼤事。 
l 伝わりやすい話し⽅だと思う 

〈佐藤〉 
l とても聞きやすい 
l ラジオパーソナリティは個性が⼤事だと思う（⽬で⾒えないので）。よく出ていると思う 

〈安達〉 
l 同枠での前回番組が何をやっていて、どういう経緯で「Joyful」が始まったのか気になる。

→説明済み 
l ラジオは顔が⾒えない分、どんなパーソナリティかイメージが膨らむ。今⽇磯野さんにお

会いできてイメージ通りと感じた 
〈横⼭〉 
l どんなパーソナリティが話をしているのか気になっていた 
l 話し⽅のテンポがとても⼼地よい 
l 「おやぶん情報局」のコーナー。原稿読みだと思うがちょうどよい速さでわかりやすい 
l 「◯チェック」のコーナーでカピバラの話題。ちょうど伊⾖シャボテン公園に⾏ってカピ

バラを⾒た後に聞いたので、なるほどと思う話題で良かった。とても良く調べていると思
う。 

l 「ねえねえ先⽣」のコーナーも良かった 
l 「フリートーク」コーナーでの SNS の話→良かった 

 
 



〈荒井〉 
l 磯野さんの初々しさに好感が持てます。安⼼感、安定感のある語り⼝でパーソナリティを努

められると頼もしいかと感じます。存在感を⾼められますよう期待しています 
〈杉⼭〉 
l 皆さん上⼿に話されています 

 
 
３． その他番組全般について 

＜横⼭＞ 
l 「語り継ごう⽇本のうた」→とても好きで、引⽤元の書籍「童謡・唱歌の美しい⽇本語」を

購⼊してしまった 
l 「荒天」のアナウンス「好天」に聞こえてしまう。前も指摘したがまだ直っていない 

（「悪天候」などに⾔い換える） 
l 交通情報で、交通規制が早⼝過ぎて聞きづらい 
l 番組「いけやミーティング」「UMA⾷」、終わってしまってさみしい 
l 10周年 CM。とても良い。主⼈が⼤笑いで聞いている 
 
 

４． 局より報告事項 
l 10周年記念事業→経営の⽴て直しを図っている為、特に⾏わない 
 
 

５． 今後のイベント予定 等 
l 5 ⽉ 25 ⽇（⼟）⽮崎永年勤続祝賀会 

l 5 ⽉ 25〜26 ⽇（⼟・⽇） 

スーパー耐久シリーズ 2024 第２戦 富⼠ SUPER TEC 24 時間レース 

l 6 ⽉ 9 ⽇（⽇）富⼠⼭須⾛五合⽬競⾛ 

l カラオケ特番 収録開始 

 
 

６． 次回委員会 
 7⽉ 17⽇（⽔）10:00〜 ㈱エフエム御殿場事務所にて 


